



Wichtige Ratsarbeit in der VG Alzey-Land

Gemeinderäte und der Verbandsgemeinderat sind die höchsten Gremien einer Gemeinde bzw. Verbandsgemeinde. In Kommunalwahlen bestimmen die wahlberechtigten Bürgerinnen und Bürger die Zusammensetzung der gemeindlichen Vertretung. In allgemeinen, gleichen, geheimen, unmittelbaren und freien Wahlen werden die Ratsmitglieder auf die Dauer von fünf Jahren gewählt. Für eine zukunftsorientierte und positive Entwicklung der Ortsgemeinden und der Verbandsgemeinde, die das Wohl der Bürgerinnen und Bürger im Auge hat, sind viele gute Entscheidungen enorm wichtig. Diese werden vom Verbandsgemeinde-Bürgermeister und den Ortsbürgermeistern vorbereitet und anschließend in den Gremien intensiv beraten und beschlossen.

Die Anzahl der Ratsmitglieder in den 24 Gemeinden und in der Verbandsgemeinde Alzey-Land ist abhängig von der jeweiligen Einwohnerzahl. Insgesamt sind in dem Gebiet der Verbandsgemeinde Alzey-Land aktuell 350 Personen in der Ratsarbeit ehrenamtlich tätig und werden in der Wahlperiode 2019/2024 an rund 750 Sitzungen der Gemeinderäte und des Verbandsgemeinderates teilnehmen. Seit Gründung der Verbandsgemeinde im Jahr 1972 haben bisher rund 3.500 Personen aktiv in der Ratsarbeit mitgearbeitet und Verantwortung für ihre Gemeinde bzw. die Verbandsgemeinde übernommen.

In dieser Rubrik veröffentlicht die Verbandsgemeinde Alzey-Land Wissenswertes zum Jubiläum.

R.J.